

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Química Inorgánica Analítica y Química Inorgánica Aplicada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente)

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Declarar admitidos a las oposiciones, convocadas por Orden de 10 de febrero de 1934 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de abril del mismo año), para la provisión en propiedad de la cátedra de «Química Inorgánica Analítica y Química Inorgánica Aplicada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid, los siguientes opositores:

Don Antonio Doadrio López.
Don Jaime González Carrero.
Don Claudio Guillem Monzonis.
Don Luis García Escolar.
Don Juan de Dios López González; y
Don Pablo María Arambarri Cazalis.

Segundo.—El opositor propuesto por el Tribunal presentará en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de mayo de 1964.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Romano» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a una plaza vacante de Profesor adjunto de «Derecho Romano» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, se convoca a los señores opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 1 de septiembre, a las diez de la mañana, en los locales de la Facultad de Derecho citada.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de 50 temas, objeto del primer ejercicio, estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de la Facultad.

Salamanca, 19 de mayo de 1964.—El Presidente, José Beltrán de Heredia.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cádiz por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de aparejador al servicio de esta Corporación.

La excelentísima Comisión Municipal Permanente, al punto tercero del acta de la sesión celebrada el día 15 de los corrientes, acordó admitir al concurso de méritos la instancia suscrita por

Don Jesús Domínguez Monpell.

Lo que se publica en cumplimiento de lo que determina el artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos (Decreto de 10 de mayo de 1957).

Cádiz, 26 de mayo de 1964.—El Alcalde.—2.969-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat referente al concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor vacante en la plantilla de esta Corporación.

Tribunal calificador del concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la pro-

vincia números 2 y 303, de fechas 2 de enero del año actual y 19 de diciembre de 1963, respectivamente, y cuya relación de aspirantes admitidos y excluidos fué publicada asimismo en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia números 65 y 114, de fechas 16 de marzo y 12 de mayo últimos, respectivamente:

Presidente: Don Máximo Simón Pérez, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, y como sustituto don Jaime Sallós Pugés, primer Teniente de Alcalde-Delegado de Gobernación.

Vocales: Señor don Manuel Serra Domínguez, Profesor adjunto de Derecho Procesal, y como Vocal suplente a don Juan Rivero Lamas, Profesor adjunto de Derecho del Trabajo, en representación del Profesorado Oficial.

Don Pedro Lluch Capdevila, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, y como Vocal suplente don Augusto María Casas Blanco, Asesor-Inspector adscrito a dicho Servicio, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Ricardo Fornesa, Abogado del Estado.

Secretario: Don Fernando Albasenz Gallán, que lo es también de la Corporación.

Los ejercicios del concurso tendrán lugar en esta Casa Consistorial el día 11 del próximo mes de julio del corriente año, a las once horas.

Prat de Llobregat, 27 de mayo de 1964.—El Alcalde.—4.517-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarragona referente a la oposición para proveer cuatro plazas de Auxiliares Administrativos de esta Corporación

Relación de aspirantes admitidos en la oposición para proveer cuatro plazas de Auxiliares Administrativos, desiertas en convocatoria anterior:

1. Doña María del Carmen Güell Felip.
2. Doña María Luisa Alegret Combalá.
3. Doña María del Pilar Salgado Combalá.
4. Doña María Antonia Escarré Ros.
5. Doña Ana María Cía Andréu.
6. Don Lorenzo Galofré Domínguez.
7. Don Andrés Mejuto Pellicer.
8. Doña María Amparo Loscos Torrente.
9. Doña Asunción Soriano Salvador.

Excluido: Don Francisco Mateu Serrano por exceder de la edad reglamentaria y no justificar los servicios prestados que alega, y que éstos sean en propiedad.

Tribunal de exámenes: El mismo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 27, de 31 de enero de 1964.

Fecha para iniciar los exámenes: El día siguiente hábil después de transcurridos quince, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las diecinueve horas, en la Casa Consistorial.

Tarragona, 30 de mayo de 1964.—El Secretario general, Carmelo Martínez Peñalver.—3.020-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria referente a la convocatoria para la provisión, por concurso-oposición, de tres plazas de Bomberos.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 64, de fecha 20 de mayo del corriente año, se publica la convocatoria para la provisión por concurso-oposición de tres plazas vacantes en el Cuerpo de Zapadores Bomberos.

Dichas plazas están dotadas con 28.000 pesetas anuales, más dos gratificaciones extraordinarias de 2.333,33 pesetas cada una y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Vitoria, 29 de mayo de 1964.—El Alcalde.—2.964-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria referente a la convocatoria para la provisión por concurso-oposición restringido para el ascenso a una plaza vacante de Jefe de turno del Cuerpo de Zapadores Bomberos.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 64, de fecha 20 de mayo del corriente año, se publica la convocatoria para la provisión por concurso-oposición restringido para el ascenso a una plaza vacante de Jefe de turno del Cuerpo de Bomberos.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Vitoria, 29 de mayo de 1964.—El Alcalde.—2.963-A.